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ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТЫ

гуАСИЛИИ, придется тебе 
Ту принимать бригаду...

Сформировали из но
веньких...

— Смотрите, дело ваше...
■— Ничего! Ребята все мо

лодые, комсомольцы. Будет у 
вас комсомольская бригада...— 
подбадривающе произнес про
раб седьмого управления Ана
толий Евдокимович Родин.

Вот так Василий Толчеев 
стал вожаком каменщиков. Не
сколько лет назад, после окон
чания школы ФЗО Толчеев не
которое время руководил 
бригадой. Теперь он знал, как 
ведутся бригадирские дела, 

что требуется от руководителя, 
хотя и небольшого коллекти
ва. Но не это страшило Васи
лия —• больше всего он опа
сался, как примут его ребята, 
сумеет ли он найти с ними об
щий язык.

Однако беспокойство Васи
лия было напрасным. Ребята

Их 22 человека. Все молоды, 
некоторые даже по шесть ча
сов работают. Все комсомоль
цы и .все вместе окончили 
школу ФЗО в Чувашии, в 
Шумерле. 22 парня. Разные 
характеры, разные судьбы, 
разные интересы, но все 
строители, каменщики, все 
пришли на стройку не просто
так —■ выбрали 
жизни.

Поработали

дело всей

дней
несколько

устроили собрание,

приняли его хорошо. Бригада
сразу начала работать и вско
ре на стройке их уже переста
ли называть новенькими.

выбрали комсорга. Им оказал
ся Володя Ермохин.

Сейчас бригада строит шко
лу-интернат в квартале «3» на 
Уралмаше. Работают с огонь
ком, им поручаются ответст
венные участки строительства. 
Хочется сказать этой бригаде 
сегодня:

— В добрый путь ребята! 
Вы хорошо начинаете!

С. ВАСИЛЬЕВ.
На снимке: бригадир 

В. ТОЛЧЕЕВ (в центре) и 
каменщики Р. ШЕДАКОВ 
(слева) и В. КИРИЛЛОВ.

Фото автора.

Коммунисты предлагают, советуют
Партия торжественно провоз

глашает: «Нынешнее поколение 
советских людей будет жить при 
коммунизме». Эта строка из Про
граммы КПСС вызвала у строи
телей 89 треста чувство большой 
гордости за нашу прекрасную 
страну, идущую по пути по
строения коммунистического об
щества.

В коллективах строительных 
управлений продолжается ожив
ленное обсуждение исторических 
документов нашей эпохи — про
ектов Программы и Устава Ком
мунистической партии Советско
го Союза. Около ста агитаторов, 
пропагандистов, докладчиков по-

еще и еще раз разъясняют
новные 
ментов.

Надо 
проекта

положения этих
ос- 

доку-
ний
тава

и дополнений в проект Ус- 
КПОС. Так, коммунист тов.

сказать, что обсуждение 
Программы вызвало

большой трудовой подъем среди 
строителей. Коллектив участка, 
где начальником тов. Головашов, 
взял обязательство бороться за 
звание участка коммунистическо
го, труда. В целом по тресту бы
ли приняты дополнительные обя
зательства по досрочной сдаче в 
эксплуатацию ряда пусковых 
объектов.

К новому учебному году строи
тели преподнесли замечательный 
подарок школьникам: при хоро-

стоянно выступают перед рабо- шем качестве работы сданы в

Гладких считает, что 14 пункт 
проекта Устава, который гласит: 
«Все лица, вступающие в пар
тию, проходят кандидатский 
стаж, необходимый для того, что
бы ознакомиться с Программой и 
Уставом КПСС и подготовиться к 
вступлению в члены партии» 
следует изменить. По его мнению, 
тот, кто готовится к вступлению 
в партию, должен ознакомиться 
с Программой и Уставом партии 
еще до того, как он стал канди
датом.

Член партии тов. Вараксин 
предложил не вносить в новый

чими с докладами ш беседами, 
С -------------------- - 4»

СТРОИТЬ ОТЛИЧНО, ТОЛЬКО ОТЛИЧНО!
Письмо строителям, монтажникам и работникам предприятий 

строительных материалов нашей области
0 УТРАМ, придя на работу, 

мы поднимаемся на верх
ние этажи строящихся 

домов, оттуда хорошо виден но-
вый, помолодевший 
строенный высокими

город, за- 
светлыми

зданиями. Как стрела, прямые 
асфальтированные улицы. Всюду 
зелень бульваров и скверов. 
Рубиновыми брызгами вспыхнет 
то здесь, то там отражение сол
нечных лучей в широких витри
нах магазинов. А дальше — за 
крышами домов вырисовываются 
очертания корпусов и труб ме
таллургического комбината й
других предприятий, 
славен Нижний Тагил.

Радостно сознавать, 
это создано нашими 
руками строителей. Да, 
дамся тем, что сумели

которыми

что все 
руками, 

мы гор
на месте

демидовского Тагила построить 
крупный индустриальный центр,
что возвели, 
жизнь новым 
шахтам.

Но сегодня

дали путевку в 
домнам, мартенам,

нам хочется пого-
верить о другом. Не секрет, что 
люди, вселившиеся в новые дома, 
подчас неласковым словом поми
нают строителей. Поначалу квар
тира как квартира, *а пройдет 
немного времени, смотришь, рас
сохлись полы, переплеты окон, 
либо на штукатурке образовались 
трещины.

‘Сигналы о низком качестве ра
бот идут в наш трест и с про
мышленных строительных пло
щадок. В управлении Коксострой, 
например, на складе кумароново
го цеха металлические переплеты 
окон ' поставили внутренней сто
роной наружу. Чтобы исправить 
положение, пришлось отбивать 
всю штукатурку на откосах, а

затем навести ее заново. Может, 
это. исключение? К сожалению, 
нет.

Беда в том, что, торопясь, в 
строительной суматохе мы дума
ем часто только о темпах и за
бываем о человеке, который бу
дет жить в новом доме или ра
ботать в новом цехе. А забывать 
нельзя. Все, что мы сегодня 
создаем, все это будет служить 
нам, советским людям, при ком
мунизме. Ни у кого нет мораль
ного права, зная это, поступиться 
качеством, строить хотя бы даже 
на хорошо. Строить надо на от
лично, только на отлично!

К этому выводу пришли мы, 
читая и перечитывая замеча
тельный документ эпохи —, про
ект Программы партии. В нем от
мечается, что «систематическое 
повышение качества продукции 
является обязательным требова
нием в развитии экономики...»

Было бы неправильно думать, 
что мы не идем вперед по каче
ству строительства. В этом году 
все жилые дома, ©озиеденные йа- 
шим трестом, сданы в эксплуата
цию с оценкой не. ниже, чем на 
хорошо. Это прежде всего ре
зультат роста сознательности лю-

Помня, что 
лой степени

качество не в ма-
зависит от строи-

тельных материалов, конструк
ций, мы навели полный порядок 
на площадках. Прибывающие, ма
териалы внимательно осматрива
ем, и если они плохие—отправ
ляем обратно. Наши бригады об
ратились к коллективам подсоб
ных предприятий треста с требо
ванием доставлять на площадки 
только доброкачественные изде
лия, причем своевременно и 
комплектно.

Кому не известно, как важно 
сегодня постоянно повышать свои 
знания. Техника идет вперед, и 
тот, кто забывает об этом, попа
дает в незавидное положение. И 
не мудрено, что люди теперь 
усердно учатся овладевать ма
стерством своей и смежных про
фессий, постигают премудрость

эксплуатацию два интерната — 
в Орджоникидзевском и Октябрь
ском районах. За восемь меся
цев текущего года построено и 
сдано в эксплуатацию 26.087 
квадратных метров жилья. К дню 
открытия XXII съезда КПСС эта 
цифра увеличится еще на 
13.769.

Активно прошло обсуждение 
проектов Программы и Устава 
КПСС на общетрестовском пар
тийном собрании. Коммунисты 
тт. Романов, Вольф, Бетехтин и 
другие горячо одобрили заме
чательные документы и заявили, 
что приложат все силы к тому, 
чтобы они полнее и быстрее бы
ли воплощены в жизнь.

Устав как меру наказания 
вод из членов в кандидаты 
тип. Трудно подвести эту 
под какой-либо проступок

пере- 
пар- 
меру 
ком-

муниста, да и в практике партий
ной жизни к такому взысканию 
почти не прибегают.

Секретарь партийной органи
зации девятого управления тов. 
Матросов внес предложение вы
боры партийных органов в цехо
вых и первичных организациях 
проводить не тайным, а откры-
тым голосованием. 

Воодушевленные проектами
Программы и Устава партии, 
изучая их, строители треста еще

о
Были высказаны пожелания 
внесении некоторых измене-

шире развертывают 
в честь XXII съезда

В.
секретарь

соревнование 
КПСС.
ПОЯРКОВ, 
партийной

организации треста.

БЕСЕДЫ И ЛЕКЦИИ

деи. 
за 
жить 
мать

Бригады стали соревноваться 
коммунистическое звание, 
дружной семьей, больше ду- 
о своем соседе по работе.

Поэтому, например, такие квали
фицированные рабочие, как, ска
жем, тт. Юдинцев, Тяжков и Ла
зарев помогают овладеть специа
льностью менее опытным мон
тажникам. Широко развита взаи
мопомощь' и среди отделочников.

Мы в бригадах организовали 
самоконтроль. Сквозь такой зас
лон не прорвется ни одна не
брежно выполненная операция.

чтения чертежей, изучают 
веские условия, экономику 
тельства.

Наша партия зовет нас

техни- 
строи-

.вперед
и вперед, к вершинам коммуниз
ма, и, наш святой долг — стро
ить только на отлично. Поэтому 
мы, как и наши ленинградские 
товарищи, решили выдавать на 
каждое построенное здание, — 
будь то жилое здание или цех,— 
гарантийные паспорта сроком на 
один год. Мы уверены, что в го-
рячие предсъездовские дни
строители Свердловской области 
поднимутся в поход за отличное 
качество. Закроем 'путь браку, 
недоделкам. Этого ждет от нас 
партия, страна, советский чело
век.

Д. Д. ФРОЛОВ, К. К. БА- 
ЧИНИНА — руководители 
бригад коммунистического 

труда треста Тагилстрой.

Среди рабочих шестнадцатого 
управления закончились читки 
проекта Программы Коммунисти
ческой партии. Сейчас прохо
дят беседы, проводятся лекции. 
Строители с интересом обсуж
дают исторический документ.

Несколько бесед с рабочими 
провел начальник планового от
дела, депутат районного Сове
та А. М. Мошев. Среди них 
«строить быстро, хорошо, деше-

во», «Организация труда в строи-
тельстве», «Каким 
человек будущего». 

Инженер Ф. И.
сказал строителям

должен быть

Шубарин рас- 
о двух пред-

шествующих Программах партии, 
об их успешном выполнении.

В ближайшее время с беседа
ми выступят бригадир каменщи
ков В. И. Расковалов, бригадир 
маляров Н. Т. Зведенинова, на
чальник участка Г. Г. Воронкин 
и другие.

Итоги ударной недели
Комитет ВЛКСМ Уралмашстроя и штаб ударной комсомольской 

стройки подвели итоги соревнования бригад за истекшую неделю.
Первое место и переходящее Красное знамя городского комите

та комсомола завоевала бригада Эдуарда Иваницкого. Она выпол
нила свое задание на 174 процента.

Второе место присуждено плотникам бригады Михаила Глу
щенко, выполнившим нормы на 172,9 процента. Ей передано пере
ходящее Красное знамя Орджоникидзевского райкома ВЛКСМ.

Впереди-завод железобетонных изделий
Построечный комитет Уралмашстроя рассмотрел итоги социали

стического соревнования за август. Среди управлений и хозяйств 
треста лучших результатов в работе добился коллектив завода же
лезобетонных изделий. Он завоевал первое место.

Отмечена хорошая работа коллектива прорабского участка 
24 управления, которым руководит тов. Русанов и коллектива про
рабского участка 25 управления, руководимого тов. Волосником.

И. НЕСТЕРОВ, председатель постройкома.
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ДВА УЧАСТКА, А ОТВЕЧАТЬ
В сентябре 

го управления 
эксплуатацию

строители седьмо- 
должны сдать в 

пять крупнопа-

тились 
ления

руководитёли 18 управ- 
треста Уралтрансспец-

нельных
в первом

домов, расположенных
квартале по

Культуры на Уралмаше.
улице 

Однако

строй тт. Шукалюков и Беркун. 
Они буквально не дают нам ра
ботать. Шланги протянуть нель-

Коллектив 
ловскгорстроя

Сверд- 
одним

из пунктов своих обя-
зательств записал:
«Сдать в 1961 году 77 
Домов из крупных па
нелей и блоков».

Сегодня мы инфор
мируем читателей о 
том, как выполняется 
это обязательство.

С начала года введе
ны в эксплуатацию 30
Крупнопанельных и

прошла уже половина месяца, а 
на доме № 8 только-только за
кончен монтаж пятого этажа, 
на доме № 6 лишь недавно бы-

зя 
ды

— бульдозер работает, фаса- ! 
заканчивать тоже не мо- -

крупноблочных домов. 
Монтаж 21 дома за
кончен. 11 зданий мон
тируются.

■-■

ла сделана крыша, 
практически ' могут 
ными в этом месяце 
дома — четвертый, 
седьмой.

Значит, 
быть сдан- 
лишь три 
пятый и

ЗА СТРОИТЕЛЬСТВО НЕКОМУ
жем — траншеи кругом иона- бригады, 
рыты. техники,

Вот на, этих-то домах и рабо
тают сейчас отделочники треть
его участка. Правда, сказать 
«работают», пожалуй, будет не 
правильно. Вернее — находят^

Хотелось бы сказать несколь
ко слов и в адрес отдела снаб
жения седьмого управления (на
чальник тов. Сидоренко). Чтобы

и отделочники, и сан- 
и электрики. Будь у

нас побольше согласованности, 
настоящей заботы не только о 
своих делах, но и вообще о судь-

сделать 
домов и

внутреннее остекление 
вставить стекла в те

ся. И вот 
НИЯМ.

На всех

по каким соображе-

трех домах участок
общестроительных работ, кото
рыми руководит тов. Матасов, 
неполностью сделал огражде
ния на балконах. Кроме того, 
на пятом доме около месяца 
строители никак не могут утеп
лить первый этаж. Хуже дело 
обстоит на доме № 7, где на 
первом и втором этажах, уже от
деланных, нужно произвести 
усиление кассетных панелей, в 
которых обнаружены трещины.

Большие претензии у нас, от-
делочников, 
электрикам

к сантехникам, 
и трансспецстроев-

цам. Сантехники, руководит ко
торыми тов. Журавлев, ни в од
ном из сдаточных домов не за
кончили установку унитазов, 
умывальников, опрессовку труб.

Электрикам участка, возглав-
ляет который тов. 
надо установить 
розетки, навесить 
работа у них идет 
ленно.

Азизов, еще 
выключатели, 
плафоны, а 
очень мед-

Непростительно поздно спохва-

блоки, которые привезены с за
вода ячеистого бетона неостек-, 
ленными, нам требуется около 
шестисот квадратных метров 
стекла, а его до сих пор нет. 
Далее из 2,8 тонны белил, необ
ходимых на четвертый й пятый 
дома, мы получили только 700 
килограммов. У маляров не хва
тает кистей.

Даже простое перечисление 
этих фактов говорит о том, что 
отделочники работают в ненор
мальных условиях. Хуже того, 
они половину своего времени 
простаивают напрасно. А время 
идет.

Мне кажется, что тяжелое по
ложение, которое создалось (да и 
не однажды создавалось рань
ше!) на пусковых объектах,, это 
во многом результат несогласо
ванности между теми, кто ведет 
общестроительные работы, и на
ми, отделочниками. Ведь мы 
должны приходить на дом, кот- 
да там подготовлен фронт работ, 
и строители, в основном, завер
шили все свои дела. А полу
чается так, что в предпусковые 
дни на одном объекте бок о бок 
работают и общеетроительные

бе объекта, мы . могли бы, 
жем, сначала готовить один 
под отделку и отделывать 
затем другой, третий.

Кстати, работники нашего 
стка вносили предложение

ска- 
этаж

его,

уча- 
на

постоянно действующее произ
водственное совещание об объеди
нении участков общестроитель
ных и отделочных работ в один, 
под одним общим руководством. 
Предложение это было принято, 
но решили еще раз проанализи
ровать работу участков в тече
ние одного-двух месяцев. Время 
это прошло, а о нашем предложе
нии никто не вспоминает. Но 
мы по-прежнему стоим на своей 
точке зрения. Мы считаем, что 
такая мера в наших условиях бы
ла бы эффективной.

Б. КИСЕЛЕВ, 
начальник отделочного 

участка седьмого 
управления.

Зима не за 
горами

ТИШЬ ДА ГЛАДЬ

ЭТОМ году Шувакишский 
кирпичный завод встре
чает зиму более подготов

ленным, чем когда-Либо; Про
изводится капитальный ремонт

В конце сентября коллектив 
первого управления должен сдать 
в эксплуатацию три дома (чет
вертый, пятый и шестой) в дег 
сятом квартале по улице Во-

Около двух месяцев стоит, в 
основном, готовая торговая встав
ка в квартале № 11 и на ней 
никто не работает. Дело в том,
что сантехники не
там свои дела, а

заканчивают 
генподрядчиксточной, две торговых вставки

(одна в десятом, другая в один- не принимает необходимых 
чтобы заставить их работать.надцатом кварталах).

Когда мы пишем это письмо, 
на исходе уже первая половина 
сентября, но, видимо, ни глав
ный инженер 33 треста тов. Лит
вак, ни начальник первого уп
равления тов. Барабанов еще не 
считают эти объекты пусковыми. 
Да это и не удивительно. У нас 
привыкли называть дома пуско
выми, когда до сдачи останется 
пять-семь дней. Сейчас же на 
объектах тишь да гладь.

А положение просто катастро-

мер,

фическое. Уже можно 
что дорогое время

сказать, 
упущено.

Возьмем для примера дом № 5. 
Здесь работают четыре бригады 
маляров (около 90 человек), а 
развернуться им негде — фрон
та работ нет. Настилка деревян
ных. полов не закончена, даже 
сантехнические кабины и те не 
все установлены, гидроизоляции 
нет, почти треть подоконных до
сок сломана. Дом в таком поло
жении был еще месяц назад. 
Примерно так же выглядит он и 
сейчас.

СЦЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ
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Не лучше положение и на до- 
№ 4. Работают на нем четы-
бритады отделочников, ■ а дом
сих пор стоит без крыши.

дождливые дни вода
кает вплоть до первого

прони- 
этажа.

Полов тоже . нет, столярка заве
зена неполностью. На террито
рии вокруг дома горы земли, му
сора. По строители первого уп
равления и здесь не торопятся. 
12 сентября, например, на доме 
не было ни одного человека.

Да и руководители Отделстроя 
тоже не всегда оказываются на 
высоте положения. Девятого сен
тября колерная мастерская со-
всем не прислала на пусковые
объекты краски, одиннадцатого
сентября 
только в

материал привезли 
четыре часа, а двена-

дцатого — в три часа дня. Не
вольно напрашивается вопрос: 
думают ли в 33 тресте сдавать 
в сентябре в эксплуатацию эти
три дома или нет?

А. ЗУБИН, А. ШЕ
ЛЕХОВ — бригади
ры маляров Отдел- 

строя.

всего завода, от 
йых.

Первая печь 
отремонтирована.

Галя Чепунова только учится работать на этой большой слож
ной машине. А монтажник Валентин Оленев хорошо знает уточно
перемоточный автомат. Еще бы! Ведь он сам его монтировал и на
лаживал.

Отлично работают новые станки в ткацком цехе камвольного 
комбината, недавно сданном в эксплуатацию строителями одинна-
дцатого управления. Фото я. Кунина.

По следам наших выступлений

«Если не подведут сантехники»
Под таким заголовком в № 61 

нашей газеты была опубликова
на корреспонденция П. Неж
данова.

Главный инженер треста 
№ 89 тов. Казанцев сообщает, 
что факты, приведенные в кор-
респонденции, 
действительности.

соответствуют 
Затяжка со

строительством теплотрассы про
изошла из-за поздней выдачи 
технической ' документации со 
стороны заказчика—треста Строй-

« Покровители
Под таким заголовком в № 64 

нашей газеты было опубликова
но письмо оператора Л. Малько
вой, в котором шла речь о не
достойном поведении М. Казако
ва.

Председатель заводского коми
тета завода ячеистых бетонов 
тов. Пресняков сообщает, что с 
тов. Казаковым проведена соот
ветствующая беседа, в которой 
приняли участие начальник цеха

деталь № 70 и несвоевременной 
поставки им опор( по которым 
сантехники должны укладывать 
трубы. В настоящее время сан
техники усилили работы и рас
считывают завершить их по ко
тельной, сушильным камерам и 
малярному отделению не позднее 
20 сентября. К этому времени 
строители шестого управления 
устранят оставшиеся недоделки 
по' указанным выше объектам 
деревообрабатывающего завода.

хулиганов»
тов. Хайкельсон, секретарь пар-
тийной организации тов. Ши-
ряев, инспектор по кадрам тов. 
Шкатов и член завкома тов. Те- 
дер. Казаков предупрежден, что 
если по отношению к тов. Маль
ковой будет вести себя плохо, то 
дело будет передано в народный 
суд для привлечения к ответст
венности за хулиганство. После 
этой беседы Казаков ведет себя 
хорошо.

Кирпичники готовы
Дело лишЬ в транспорте

печей до душе-

уже полностью 
Интересно от-

метить, что монтажникиСоюзтеп- 
лостроя, работая по прямому до
говору с заводом, провели весь 
ремонт за 35 дней. А всего два 
года назад та же организация, ра
ботая как субподрядчик 89 треста, 
ремонтировала нам печь... 11 ме
сяцев. Разница, видимо, в том, 
что время теперь шло не на сове
щания и согласования, а исклю
чительно на работу.

Печь работает уже две недели. 
До ремонта мы снимали пример
но по 1 400 кирпичей с каждого 
кубометра канала печи. Теперь 
по 1 950 штук при плане 1 700.

Отремонтированы также оба ба
шенных крана при печи, что обе
спечит нормальную отгрузку кир
пича.

Произведен капитальный ре
монт железнодорожного тупика, 
забетонирована угольная эста
када. 80 процентов рельс и стре
лочных переводов заменены но
выми, рассчитанными на тяже
лые паровозы. Хорошо подготов-

зуется дл# одновременного ремон
та башенных кранов.

Успешно ведутся и вскрышные 
работы. Подготовлено 105 тысяч 
кубометров глины, что означает 
перевыполнение плана вскрыш
ных работ на 10 процентов. К 
зиме рассчитываем подготовить 
еще около 30 тысяч кубометров. 
По плану мы должны были завез
ти в глинозапасники 20 тысяч 
кубометров глины, а завезено 
уже более 32 тысяч. С этой зимы 
мы начинаем вести разработку в 
карьере без утепления, путем 
взрыхления грунта на глубину 
полтора метра.

Если до всех этих мероприя
тий завод выпускал ежемесячно 
по 3 200—3 500 тысяч штук 
кирпича, то уже в октябре мы 
рассчитываем дать стройкам до 
четырех миллионов штук. Это бу
дет нашим трудовым подарком 
XXII съезду партии.

Возможности для этого у кол
лектива есть.

Многие бригады отлично овла
дели своим делом и добились на
стоящего мастерства. Смена фор
мовщиков, возглавляемая масте
ром тов. Харитоновым, выпускает 
за рабочий день до 45 тысяч 
штук сырца. Смена мастера тов. 
Постниковой производит садку и 
высадку 30 тысяч штук кирпича

Успешно борются за звание 
коллектива коммунистического 
труда рабочие механических ма
стерских. Они капитально отре-
монтировали вторую 
ческую нитку завода, 
бульдозер и т. д.

Главной помехой в

технологи - 
экскаватор,

нашей ра-
боте является систематический
недостаток автотранспорта, 
нормальном обеспечении
портом 
печи

только на 
мы сможем

При 
транс- 
первой

увеличить
съем до 2 100 — 2 200 кир-
ничей 
нала.

с каждого1 кубометра ка- 
Но полностью загрузить

печь мы не можем из-за постоян
ного отсутствия сырца. Так, 13 
сентября в формовочный цех не 
была доставлена глина с карьера 
и он простоял ровно пять часов. 
За это время мы потеряли 30 ты-
сяч штук кирпича.

Систематически 
доставка готового 
стройки. Утром 15 
заводе оставалось

срывается и 
кирпича на 
сентября на 
больше 100

тысяч готовых к вывозу кирпи
чей. А автобаза № 2 выделила 
лишь четыре машины, способные 
перевезти не больше 35—40 ты
сяч.

,К сожалению, это положение 
существует не только осенью, 
когда везде ощущается недоста
ток транспорта. Для нас это

лены к зимним 
колейные пути.

К 1 октября 
пустить в ход 
ремонт которой

условиям узко-

мы рассчитываем 
и вторую печь, 
уже идет к концу.

Сейчас в основном закопчен ды
мовой боров, примерно на 80 
процентов готовы своды печи. 
Время остановки печи исполь-

при плане 23 тысячи.
Обе смены взяли обязательство хроническая болезнь.

выполнить месячную программу 
к дню открытия съезда партии.

Больших успехов добились со
ревнующиеся с ними смены моло^- 
дого специалиста мастера тов. 
Пинженина из формовочного це
ха, тт. Замятина, Власова, Анто
шина из печного.

А ведь наш кирпич ждут вез
де. Давно пора решить больной 
вопрос с транспортом.

В. КАШУТИН, 
директор Шувакишского 

кирпичного завода 
треста Уралнеруд.



внедряйте опыт передовых
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ТОЛЬКО НА ОТЛИЧНО, БЕЗ НЕДОДЕЛОК
В эти предсъездовские дни, 

когда каждый строитель стремит
ся подготовить свой подарок 
XXII съезду партии, стройки сто
лицы облетела весть о новом за
мечательном почине 'строителей, 
сантехников, электромонтажников 
и отделочников, обязавшихся да
вать москвичам только отличные 
дома, без дефектов и недоделок. 
Передовые бригады комсомольско- 
молодежного управления треста 
Мосстрой № 1, СУ-60 треста 
Моссантехстрой № 1, СУ-46 тре
ста Мосэлектромонтаж № 1 и 
СУ-76 треста Мосотделстрой № 1 
решили вместе с ключами от до
ма вручать новоселам гарантий
ные паспорта. И если в течение 
года в доме, сданном по гаран
тийному паспорту, обнаружатся 
дефекты, то они будут устранены 
немедленно и бесплатно.

горячо обсуждали его на 
ках, обдумывая:

— А мы смогли бы?
И вот бригады Алексея 

рева, Ивана Васенкова и

участ

Миза- 
Павла

Санина, подсчитав свои возмож
ности, заявили:

— И у нас хватит силы, что
бы не остаться в стороне от та
кого почина! Поддерживаем!

Сейчас они работают в корпу
сах на Нижегородской, Ново- 
Бодрой и 4-й Владимирской ули
цах. В двадцатых Числах сен
тября дома будут предъявлять-
ся государственной 
Электромонтажники 
выполнить работы без
сдать их только 
вручить новоселам 
паспорт.

ка

•комиссии, 
обязались 

недоделок, 
отлично и

гарантийный

Это 
шлось 
никам

доброе начинание при- 
по душе и электромоятаж- 

нашего управления. Они

А. ГОРЯЧЕВ, 
главный инженер СУ-54 

треста Мосзлектро- 
монтаж № 3. 

(«Знамя строителя», 
гор. Москва).

СОСТАВ ДЛЯ 
ШПАКЛЕВКИ ПОЛОВ

В результате усушки в доща
тых полах образуются щели. Ес
ли они большие, то обыкновен
ная шпаклевка не дает нужного 
эффекта: замазка через некото
рое время выпадает. Приходится 
заделывать щели рейками, на что 
уходит много времени.

Мы приготовили состав, кото
рый с успехом может применять
ся для шпаклевки полов. Пять 
частей опилок, пять — цемента, 
четырнадцать — воды и две 
части столярного плиточного 
клея перемешивают и варят до 
тех пор, пока клей не растворит
ся и состав не будет однородным.

Состав вмазывают в щели и, 
когда он высохнет; зачищают 
наждачной бумагой.

Рекомендуемый состав приме
няют в теплом виде в день его 
приготовления. Чтобы он не ос
тыл, его ставят в горячую воду.

Н. КУРИЛКИН. 
(«Рабочий Базстроя», 
г. Краснотур^инск).

Найдены новые решения
Рационализаторы деревообде

лочного комбината неоднократно 
ставили перед собой задачу пе
рейти к креплению оконных сте
кол посредством деревянных шта
пиков, вместо замазки.

Однако изготовление штапи- 
ка — трехгранного брусочка 
10ХЮ миллиметров с одной вы
пуклой гранью радиусом, рав
ным 10 см,— вызывало большие 
затруднения, так как на все окон
ные переплеты, идущих на жилье, 
их требуется очень большое ко
личество.

Многие новаторы и рационали
заторы Свердловской области и 
за ее пределами думали и пред
лагали метод изготовления шта
пиков.

Так, например, управление 
строительства Свердловского сов
нархоза рекомендовало нашему 
тресту перенять опыт Иркутско
го совнархоза, применить у себя 
станок для изготовления штапи-

ков, 
кого

разработанный мастером од- 
из деревообделочных комби-

натов Иркутской области тов. 
Лагутиным.

На этом станке предполага
лось установить специальную фре
зу одновременно с циркульной 
пилой, и вести работу этими дву
мя инструментами сразу. Это 
давало возможность освободить 
одного рабочего и ускорить про
цесс обработки штапиков. При та
ком способе обрабатываются 
сразу два штапйка.

Наши рационализаторы ДОЗа 
слесари Колданов И. М. и Ер
шов М. И. решили пойти по дру
гому пути и использовать не фре-
зерный, а рейсмусный
причем прямые ножи они

станок, 
замени-

ли специальными фасонными.
Они предложили установить 

четыре фасонных ножа к одной 
стороне ножевого вала на рас
стояние 200 мм, а на остальной 
части ножевого вала на длине

МОНТАЖНИКИ ВЫДЕРЖАЛИ
ЭКЗАМЕН

Каждый, кто в эти дни прой
дет мимо выстроенного крупно
панельного дома в квартале 10 
Синарского трубного завода, не
вольно залюбуется зданием. 

Дом сдан в эксплуатацию с хо
рошей оценкой.

Никто не знает, сколько вло
жено здесь труда, усилий и 
уменья. А его-то как раз и не 
хватало на первых порах нашей 
бригаде, которая впервые вела 

■ самостоятельно монтаж крупно-

межквартирных гипсошлаковых 
перегородок. Привозили их из це
ха № 2 завода ЖБИ. Нужно ска
зать, что качество их было и есть 
очень низкое. При монтаже они 
нередко рассыпаются.

По ходу монтажа бригаде 
иногда приходилось самой делать 
опалубку. Вот тут и пришлось 
освоить еще одну специаль
ность — плотника. В бригаду во
шли сварщики, и хотя они ра
ботали самостоятельно, но во 
всем чувствовалась дисциплина 
и спаянность со всем коллекти-

его 410 мм — прямые

панельного дома, ведь 
мы монтировали только 
менты.

раньше 
фунда-

вом. А это помогло 
дить работу.

Шли дни. Росло

лучше нала-

К моменту монтажа самой ко
робки первого крупнопанельного 
дома № 9, который начала брига
да, полностью был подготовлен

здание, повы- 
монтажников.шало^ь мастерство

Так общими усилиями бригада за

нулевой цикл. Коллектив без 
держки приступил к сборке 
робки.

Вот тут-то и пригодились

за- 
ко-

мне
знания, полученные в техниче

ском училище №11. Я ведь по 
профессии мастер по монтажу 
сборного железобетона. Кроме 
того, хорошей практической шко
лой была экскурсия в город Че
реповец, куда я ездил учиться 
монтировать крупнопанельные до
ма. И все-таки и этих знаний по
рой не хватало. Но настойчи
вость и упорство помогли. Ко
нечно, много пришлось потру
диться, пока члены бригады бо
лее или менее не освоились с 
делом.

Монтаж вели без задержек. 
Все у нас было. И только уж под- 

' ходя к четвертому этажу, стали 
ощущать недостаток в изделиях.

Трудно было ■ вести монтаж

месяц смонтировала первый круп
нопанельный дом. И что радо
вало нас, так это, культура про
изводства. На рабочих местах 
чисто, нигде не видно отходов 
строительного мусора. Как пра
вило, после смены рабочие про
изводили уборку. А это тоже 
способствовало качеству выпол
няемых работ.

Параллельно с монтажом пер
вого здания бригада вела монтаж 
фундамента второго крупнопа
нельного дома. На нем дела по
шли лучше. Коллектив при хоро
шем снабжении монтировал уже 
этаж за шесть дней. Тут и каче
ство выполняемых работ стало 
лучше. Да и учли мы все заме
чания, особенно отделочников. А 
они строго принимали у нас ра
боту. ■

г. попов.
(«На стройке», г. Каменск- 

Уральский) .

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ крупнейшей в мире Братской ГЭС 
быстрыми темпами ведется монтаж первых двух агрега

тов. Коллектив стройки несет трудовую вахту в честь XXII 
съезда КПСС.

На снимке: общий вид строительства Братской ГЭС (с ниж-
него бьефа). Фотохроника ТАСС.

ЗАМЕЧАТЕЛЬНАЯ МАШИНА
Далеко за пределами

экономического 
«Запорожец-800»

района
нашего 
знают

кажи.
Авторы разработали конструк

цию фасонного ножа, а также 
провели частичную модерниза
цию станка, что позволило обра-
батывать штапики 
образом:

следующим

Для изготовления их берется
сосновая или еловая доска тол-
щиной 15 мм, шириной до 200 мм 
и длиною от 500 до 3000 мм (то 
есть любые отходы • в этих пре
делах).

Эта доска подается в станок 
и вначале прострагивается фигур
ными ножами, не прорезая доски 
до конца на 2—3 мм., а затем 
подается вторично В станок и 
пропускается под прямыми но
жами, которые и разрезают пере
мычки в 2—3 мм, сразу выдавая 
готовую пачку штапиков от 3 до 
14 штук, в зависимости от ши
рины доски.

Новая технология изготовле
ния штапиков на рейсмусном 
станке была опробована и пока
зала прекрасные результаты.

Метод наших новаторо(в яв
ляется более производительным.

(«Строитель», гор. Н. Тагил).

В добрый
гтгОЧЕМУ-ТО в народе совсем 
В в незаслуженно
л Л кой и даже скучной про-

считают су

фессию бухгалтера и счетного 
работника. Трудно сказать, отку
да это пошло. Может быть, еще 
от тех давних дней, когда бух
галтеры считали не народный до
ход, а доход «золотых меш
ков», — людей, которые на крови 
и поте народа множили свое бо
гатство.

Сегодня бухгалтер и счетный 
работник .— наши первые по-
мощники на пути , к
изобилию, на пути борь-
бы с 
ностью, 
вом

бесхозяйствен-
расточительст- 

государственных
средств. Сегодня мы с 
гордостью можем гово
рить и о бухгалтерах-

бестраншейной прокладки 
методом бурения. Из

агрегат для
труб 

многих
мест страны едут к нам за чер
тежами, а после присылают от
зывы: «Замечательная машина!» 
Действует агрегат хорошо. Не 
все знают, что это является ре
зультатом долгих творческих по
исков всего коллектива Спец
строя в содружестве с инженер
но-техническими работниками 
треста.

Прошел год, как создана эта 
машина. Она позволила ликви- 
видировать тяжелый ручной труд 
при прокладке труб под желез-
подорожными путями и другими 
препятствиями. Трудны были nep- 

fl ее освоении. Невые шаги
все было совершенно. При 

человеку приходи-бурении 
лось залезать в трубу, набрасы-
вать грунт в тачку, которую за
тем вытаскивали наружу с по
мощью крана «Пионер». На дру
гих операциях пользовались дву
мя лебедками, приводившимися в
движение вручную. Полностью
было механизировано лишь бу-
рение грунта. Машину обслужи
вали шесть человек, дневная про
ходка не превышала 5 метров.

Теперь агрегата не узнать. Мы 
его усовершенствовали. Установи
ли электролебедки (вместо руч
ных), сделали скиповый подъем-

ник, что дало возможность пол
ностью механизировать выемку' 
грунта из трубы и подачу его в , 
отвал. Раньше управление меха
низмами было раздельным. Сей
час оно сосредоточено на одном 
пульте. Оператор нажал кнопку— 
и электролебедка подала трубу
вперед, нажал другую — при
шел в движение режущий аппа
рат, далее вторая электролебедка 
вытаскивает наполненный землей
бункер. Нажатие кнопки и
подъемник подхватывает бункер, 
высыпает из него грунт в отвал.

Сейчас не шестеро рабочих, а 
двое — Александр Кулаков и 
я — заняты на бестраншейной 
прокладке труб. За смену про
кладываем десять и больше мет
ров труб. 140—150 процентов 
нормы! Задания по прокладке
водоводов, канализационных
труб, кабеля на заводе «Ком-
мунар», Северном 
росплавном заводе 
ли' досрочно.

На достигнутом

шоссе, фер
мы выполни-

ваемся. 
КПСС, 
съезду 
телями.

Изучая
не останавли- 

Программу
мы обязались прийти к 
с еще лучшими показа- 
Работаем над тем, что-

бы улучшить управление электро
лебедками, уменьшить вес скипо
вого подъемника.

А. НИКОЛАЕНКО, 
оператор агрегата 

«Запорожец-800». 
(«Строитель», г. Запорожье).

путь, тов. бухгалтеры!
усиливать хозяйственный расчет, ПОСТИ БЕРУТ НА СЕБЯ БУХ- 
добиваться снижения себестоимо- ГДЛТЕЕЕ: ТРЕСТА. МЕЕЕТЕЕЕ
ета и увеличения рентабельности
производства». Кто, как не ра
ботники учета, поднимут
сут в жизнь на своем 
этот тезис партии!

И первыми его подняли

и поне- 
знамени

в Г лав - 
трестамосстрое бухгалтеры

Мосстрой М 22, Они, переложив 
слова Программы на свои буд
ничные, повседневные дела, пи-
шут в своем обязательстве: 

«ИДЯ НАВСТРЕЧУ XXII

ГАЛТЕРЫ ТРЕСТА МОССТРОЙ
№ 22. Да, они и раньше за
нимались всем этим. Но бы
ли скорее регистраторами, зерка
лом экономической жизни своего 
коллектива. А теперь ОБЯЗУЮТ
СЯ АКТИВНО ВМЕШИВАТЬ
СЯ В ЭТУ СЕРЬЕЗНЕЙШУЮ 
ОБЛАСТЬ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, НАПРАВ-
лять 
ТИКУ

Ценное начинание
5 СЧЕТНЫХ РАБОТНИКОВ ■ 
; треста Мосстрой №22 !

маяках. Да что тут уди- V--— 
вительного! Вот перед нами со
циалистические обязательства 
коллектива работников бухгал
терского учета из треста Мос
строй № 22 (главный бухгалтер 
М. Коренблат).

Бухгалтеры этого треста, как и 
все советские люди, внимательно 
прочли проект Программы КПСС. 
Помните, там есть такое: «Глав
ная экономическая задача партии 
и советского народа состоит в 
том, чтобы в течение двух деся
тилетний создать материально- 
техническую базу коммунизма, 
для чего необходимо всемерно

СЪЕЗДУ КПСС, МЫ ОБЯЗУЕМ
СЯ УСТАНОВИТЬ КОНТРОЛЬ 
ЗА КАЧЕСТВЕННЫМ И КОЛИ
ЧЕСТВЕННЫМ ПРИЕМОМ И
РАСХОДОВАНИЕМ 
ЛОВ».

КОНТРОЛЬ ЗА 
ВАНИЕМ ФОНДОВ

МАТЕРИА-

РАСХОДО- 
ЗАРАБОТ-

НОЙ ПЛАТЫ. ПРОВЕРКУ НА-
РЯДОВ, 
ОБЪЕМОВ 
РАБОТ,

СТРОГИЙ УЧЕТ 
ВЫПОЛНЕННЫХ

ПРОВЕРКУ
СТАТЕЙ БАЛАНСА,

ВСЕХ 
СЧЕТОВ

ПОСТАВЩИКОВ — ВСЕ ЭТО И 
МНОГИЕ ДРУГИЕ , ОБЯЗАН-

ЕЕ, ВЕСТИ ПРОФИЛАК- 
ПЕРЕРАСХОДОВ, РАЗ- 
БАЗАРИВ А Н И Я 
СРЕДСТВ, ПРИПИ- ' 
СОК, ЗАВЫШЕНИЙ 
ОБЪЕМОВ РАБОТ.

...Перед нами новое 
социалистическое обяза-
тельство. Пункты i 
жены деловым, 
многих кажущимся

хим бухгалтерским языком, 
каждому ясно: загорелся

выра- 
для

! су- 
Но 

еще
один огонек народной инициати
вы, еще один маяк.

В добрый путь, товарищи бух
галтеры, строгие контролеры на
родного богатства! Как и у вся
кой доброй инициативы, у почи
на счетных работников треста 
Мосстрой № 22 будут большие 
крылья, много последователей.

(«Знамя строителя»,
гор. Москва).

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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Тянут-потянут, вытянут ли?
Лишь несколько лет тому назад 

в поселке Эльмаш появилась но
вая больница, которой был при
своен номер 23. Вскоре рядом с
главным зданием 
сколько таких 
светлых корпусов.

■Сейчас здесь 
строительство еще

■выросло не- 
же огромных,

заканчивается 
одного корпу-

са, в котором разместится родиль
ное отделение. Его ведет коллек
тив девятого управления. Ру
ководит строительным участком 
тов. Скляр.

По плану сдача этого важного 
объекта намечена на 25 сентяб
ря. На корпусе уже работают 
маляры. Внутренняя штукатурка 
завершена полностью. До сдачи 
объекта остаются считанные дни. 
Но, побывав на строительной 
площадке, легко можно убедить-
ся, что работы 
много.

Почему же
как говорят,

здесь еще очень

сегодня, когда, 
сдача объекта на

носу, мы говорим о большом
объеме невыполненных работ? 
чем дело?

В

Справедливые
претензии

— Вот посмотрите, — прораб 
Леонид Иванович Новоселов по
казывает лист бумаги. — Это
проект на большую 
перекладке кабелей 
У нас на площадке 
только 5 сентября.

работу по 
на корпусе, 
он появился

Задержали

Тревожные сигналы

его в оксе 
то дали, 
форматора

Что ж,

горисполкома. Проект- 
а вот кабеля и транс- 
нет.

зия строителей 
кома и, надо

справедливая претен-

единственная.
В родильном

к оксу гориспол- 
сказать, она не

. .. корпусе должны 
быть установлены четыре лифта 
(два пассажирских и два грузо
вых). Однако работники треста 
Союзлифт все
монтаж ни 
опять осе 
казчика —

еще
одного

не начали 
из них. И

дело упирается в за- 
окс горисполкома,

который до сих пор не обеспечил 
поставку лифтов. Правда, один 
лифт из четырех • есть, но он не 
отвечает тому, что требует про-

ект. Его надо переделывать — 
изготовить новые крепежные 
болты направляющих и сделать 
вторые двери. А оке горисполко
ма пока даже не разместил заказ 
на эту работу. Между тем, вре
мя идет, уходят драгоценные дни
и недели...

Трудности, которых 

могло не быть
Н‘а втором этаже корпуса 

работают маляры. В одной из ком
нат встречаемся с бригадиром 
тов. Бондареве™.

— Лишь несколько дней назад 
получили мы достаточный фронт
работ, — рассказывает 
дир.—А то переделками

брига- 
зани-

мались. Только сделаем — слабо
точники или сантехники придут,
расковыряют 
правляем.

Сантехники,

стену, а мы ис-

электрики, свя-
зисты сейчас должны уже закон
чить все свои работы и уйти из 
здания. Однако они находятся 
здесь по сей день, им предстоит 
еще очень много сделать, а раз
ворачиваются они медленно.

— Все -время напоминаем и

На здании не засыпаны шлаком 
чердачные перекрытия. Как эта 
работа осталась на самые послед
ние дни? В свое время объект 
считался неплановым, строили 
его не спеша, потихоньку. Когда 
закончили кладку стен, не наш
лось шлака, чтобы засыпать чер
дачные перекрытия и кран демон
тировали. Теперь его устанав
ливают заново. Такая неоргани-
зованность строителен привела
ве только к задержке окончания 
.работ, но и к перерасходу средств.

Далее. На объект нужно окон
ное .стекло. Весь первый этаж 
■стоит неостекленным. И это не 
потому, что снабженцы не обес
печили объект вовремя. Стекло 
на родильный, корпус было полу
чено, но часть его израсходовали 
йа другие объекты, часть побили 
здесь, на площадке. В результате 
накануне сдачи' стройка оказа
лась без стекла.

Тяжелое положение сложилось 
с метлахской плиткой. Для того, 
чтобы закончить полы в опера
ционных и родовых помещениях, 
ее надо 450 квадратных метров.

Шамшурину —- начальнику уча
стка треста Уралсантехмонтаж, и 
Азизову, который командует 
электриками, и Кузнецову — ру
ководителю участка Промсвязь- 
монтажа, что скорей, скорей кон
чать надо работы. Но пока дело 
плохо двигается,—говорит прораб 
тов. Новоселов.

Совершенно не приступили к 
благоустройству, укладке водо
провода, канализации траисспец- 
строевцы 18 управления, кото
рым руководит тт. Шукалюков и 
Беркун.

Так создаются трудности. Их 
могло и не быть, если бы субпод
рядчики выполняли свои работы
в соответствии с графикой, 
время.

Только ли
субподрядчики ?

Действительно, только ли 
подрядчики виновны в том,

во-

суб- 
чт о

задерживается . окончание корпу
са? Нет, не одни они.

Как меня по городу гоняли
16 сентября мне, шоферу треть

ей автобазы, предстояло с чет
вертого цеха деревообрабатываю
щего завода возить на объекты 
треста Жилстрой оконные, бло
ки. Зная, что продукцию дерево
обделочников ждут строители, я 
■рано утром выехал с гаража и 
уже в восемь часов 15 минут ма
шина была загружена блоками. 
По разнарядке я должен был до
ставлять их в этот день на строя-
щиеся дома ВУХИНа 
Шевченко.

С четвертого цеха 
на дом ВУХИНа ПО

и по улице

отправился 
улице Бе-

линского, разыскал там мастера 
и просил как можно быстрее раз
грузить машину. Мастер отпра
вил меня к бригадиру, а сам мо
ментально исчез. Каково же бы
ло мое удивление, когда брига
дир заявил, что они в оконных
блоках не нуждаются и 
зался их принимать.

Потеряв драгоценное

отка-

время

А в 89 тресте 
найти этого 
так нужного 
екту.

☆ ☆ 
Родильный

больничного 
Эльмаше

никак ж могут 
количества, 

пусковому объ-

корпус 
городка на

строится с
прошлого года. 'Дело шло ■ 
ни шатко, ни валко, | 
тянули его помаленьку § 
пока совсем вплотную не ■ 
оказался срок сдачи.

Теперь здесь началась " 
настоящая работа. Не ■ 
делать нужно еще столь- ■ 
ко, что возникает сом 1 
нение, вытянут ли, как ■ 
говорят строители, этот ■
объект, 
сдан

будет ли он 
в эксплуатацию

своевременно. На этот 
вопрос должны отве
тить руководители де
вятого управления тт. 
Борусевич и Меньшиков.

С. БЫДАНЦЕВ.

5 Интересная книга 

■ Фотоэтюд И. Акушева.
■«■■■■■■■■■■■■■■яапаиавав!

на разговоры с мастером и бри
гадиром, я поехал на объекты 
по улице Шевченко. Но и здесь 
меня ждала неудача. Начальник 
участка тов. Андриянов тоже от
казался принимать блоки.

Мне ничего не оставалось, как 
на груженой машине ЗИС-150 
отправиться в диспетчерский от
дел Свердловскгорстроя. Отсюда 
с тов. Высокинским звоним к на
чальнику четвертого цеха тов. 
Губарю, уточняем, правильно ли 
адресованы блоки. Оказывается,

все верно и все соответствует 
графику поставок.

Диспетчеры связываются с ру
ководителями строительных пло
щадок по улице Шевченко и на 
доме ВУХИНа. Выясняется, что 
оконные блоки нужны и там, и 
там. Опять я еду на площадку 
по улице Шевченко. Теперь тов. 
Андриянов рад блокам, дает 
команду мастеру разгрузить их. 
Разгрузили быстро. Я прошу 
мастера сделать соответствующую 
отметку в товарно-транспортной 
накладной о бесцельной гонке 
машины, о нерационально потра
ченном времени. Не Тут-то было. 
Никакие мои доводы на него не 
действуют. В результате в нак
ладной появляется такая отметка: 
«Разгрузка ручная. Простоял вви
ду большого скопления машин и . 
плохой дороги». Далее стоит 
время: 10 часов 45 минут и 
подпись мастера тов. Резанова.

Но все это липа. Кроме моего, 
здесь ни одного автомобиля не 
было. Да и подъезды к строящим
ся домам вполне хорошие. Прос
то мастеру потребовалось как-то 
замести следы бесцельной гонки 
груженой машины. Но ведь это 
обман, цель которого скрыть
нерасторопность и незнание 
ководителей стройки, какие 
материалы им нужны.

Строители жалуются на 
хватку транспорта, пример 
мной говорит обратное: они 
хо используют выделяемые

РУ' 
же

не
го 

плр-
им

автомашины, причем пытаются 
скрыть это. Но вряд ли это удастся.

М. УСОВ, 
шофер третьей автобазы.

«В коммунизм
за партиен идем»

коммунизм за
идем»,—так назывался 
лодежи Уралмашстроя, 
проходил во Дворце

партией 
вечер мо- 

который 
культуры

им. Сталина. В гости к строите
лям пришел заведующий отделом 
пропаганды и агитации обкома 
КПСС Г. Ф. Важенин. Он высту
пил с докладом о проекте Про
граммы нашей партии, рассказал 
о больших делах, которые творят 
советские люди.

После концерта художествен
ной самодеятельности Дворца 
культуры Уралмашзавода были 
устроены аттракционы, игры, вик
торины, танцы.

Более четырехсот молодых 
строителей отлично отдохнули в 
этот вечер.

И. Тропп—-— С утра или
Начальник ремонтной конторы 

Андрей Яковлевич Колотовкин со
всем еще молодой человек. Он 
недавно окончил институт и сразу 
же попал на ответственный пост. 
Ну и старался Андрей Яковлевич 
держаться соответственно своему 
довольно высокому положению.

Раз он был начальником ремонт
ной конторы, то, естественно, что 
к нему обращались по вопросам, 
касающимся ремонтов помещений. 
Посетителей у него бывало до
вольно много. Один, например, 
прйшел из столовой, которую на
до было белить и красить.

— Это дело серьезное, — с 
достоинством заявил Андрей Яко
влевич директору столовой,—'при
ходите на той неделе, обсудим.

— Зачем же на той? —■ возроп
тал директор. — Сегодня вторник 
и к той неделе можно ремонт за
кончить.

— Итак, на той неделе. — Ан
дрей Яковлевич полагал, что ска
занное им, начальником, слово- 
окончательное.

■ Пришел к Колотовкину заве
дующий зубоврачебной поликлини
кой, тоже насчет ремонта. И он 
услышал из уст Андрея Яковле
вича:

— Приходите на той неделе.
Некоторым посетителям молодой 

начальник ремконторы говорил

«Зайдите после обеда», «Жду вас 
завтра с утра», «Заходите во вто
рой половине дня».

Едва кто-нибудь появлялся на 
пороге кабинета Андрея Яковле
вича, как он произносил какую- 
либо из своих формул. Причем 
тот, кто уже приходил «в начале 
недели» удостаивался нового при
глашения: «Жду вас завтра с 
утра», а затем, когда к нему 
наведывались «с утра», визит пе
реносился на «после обеда».

Обедал Андрей Яковлевич в 
столовой, всегда садился за один 
и тот же столик в углу. Офици
антка Дуся, пухленькое сущест
во* с голубыми глазами и крохот
ными, сложенными бантиком, губ
ками, спешила взять у него та
лоны и быстро приносила то, что 
он заказывал.

Но в тот день... Собственно 
день был чудесный, солнечный и 
жаловаться на природу не было 
никаких оснований. Но в тот 
день Дуся не подходила к Андрею 
Яковлевичу. Взгляды девушки 
как-то скользили мимо начальни
ка ремконторы. Иногда ему каза
лось, что Дуся смотрит на него 
в упор, но, по-видимому, она его 
все-таки не заметила или не уз
навала.

— Дуся! — позвал он офици
антку.

после обеда
Она услышала, откликнулась:
— Что?
— Когда вы возьмете у меня 

талоны?
— После обеда, во второй по

ловине дня или завтра с утра.
— Как во второй половине дня, 

после обеда?! — опешил Андрей 
Яковлевич. — Как завтра С утра?! 
И глаза у него вылезли на лоб.

Ответа не последовало.
Случилось так, что у Андрея 

Яковлевича Колотовкина появи
лась нужда посетить зубную по
ликлинику. Коренной зуб адски 
'болел и нужно было принять эк
стренные меры воздействия. Заве
дующий поликлиникой, оказавший
ся в регистратуре, встретил Ан
дрея Яковлевича очень приветли
во и, выслушав стенания стра
дальца, ласково произнес:

—■ Зайдите в начале той не
дели.

— Как на той не-де-ле? — пе
респросил Колотовкин. Боль и не
доумение внезапно сделали его 
заикой. Заведующий тут же отдал 
распоряжение регистраторше:

— Запишите этого пациента на 
понедельник с утра или после 
обеда во второй половине дня. И 
удалился.

На счастье Андрея Яковлевича 
в городе была не одна зубная 
поликлиника (и не одна столовая).

Рассказ

Так что, побега®, ему удалось 
успокоить сверлящую зубную 
боль (и пообедать). Хуже полу
чилось с Леночкой.

— Когда мы увидимся? — спро
сил он ее по телефону и услышал 
в ответ:

—• На следующей неделе.
— Но сегодня же только среда!
— Я сказала: на следующей не

деле. — И положила трубку.
В понедельник утром Андрей 

Яковлевич позвонил Леночке как 
только явился на работу.

— Я буду рада тебя видеть.
— Когда? — воскликнул он.
— На следующей неделе.
Неужели ж Андрей Яковлевич 

обращал свои любимые выраже
ния к Леночке? Нет, к Леночке 
он эти выражения, как нам изве
стно, не обращал. Значит при ней 
он все-таки произнес их. А быть 
может она слышала нечто подоб
ное в каком-то соответствующем 
учреждении на приеме у началь
ствующего лица.

Но так или иначе пострадал 
Андрей Яковлевич.

Посочувствуем ему... Хотя... К 
чему спешить. Сделаем) это на 
следующей неделе - с утра или, 
еще лучше, во второй половине 
дня, после обеда.

ЧЕТВЕРГ, 21 СЕНТЯБРЯ
17.00 — Показывает Пермь. 

Соревнование на первенство 
СССР по акробатике. 18.30—Для 
детей. «Новые знакомые». 18.50— 
Известия. 19.00 — Навстречу
XXII съезду КПСС. Передача 
для молодежи «Вот она, комсо
мольская!». 19.15 — Передачи 
Свердловской студии телевидения. 
Телеочерк «Юность большого 
Гая». 20.30 — Навстречу XXII 
съезду КПСС. Кинофестиваль 
«Этапы большого пути». Худо
жественный фильм «По путевке 
Ленина». 22.00 — Сообщения 
ТАСС.

ПЯТНИЦА, 22 СЕНТЯБРЯ
18.30 — Для старших- школь

ников. Телевизионная виктори
на «Этих дней не смолкнет сла
ва». 19.15. — Последние известия. 
19.25 — Навстречу XXII съезду 
КПСС. Передача «Тебе, родная 
партия». 20.05 — Музыкальная 
передача «Песня боевых пятиле
ток». 20.40 — Телевизионный 
фильм «Пестрые рассказы». 
22.10 — «По вашим письмам, 
друзья!»: 22.20 — Сообщения 
ТАСС.
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